La evaluación, seguida de la acreditación, se ha revelado como uno de los medios más eficaces para elevar la calidad de la Educación Superior.

La acreditación universitaria, es la certificación del cumplimiento de estándares mínimos de calidad, es una necesidad, es un derecho y es una obligación de la sociedad reclamar su vigencia.

La Facultad de Ciencias
Químicas de la Universidad
Nacional de Asunción se
encuentra en búsqueda de
la mejora continua.

Por lo que está comprometida con el proceso de **acreditación** de la carrera de Nutrición

"La autoevaluación permite dialogar y reorientar la gestión con fines de mejora"





"EL ÉXITO DE LA AUTOEVALUACIÓN ES COMPROMISO DE TODOS"

Autoevaluación

¡Aquí todos participamos!

- Estudiantes: estudiando, investigando, realizando proyección social.
- Docentes: capacitándose, investigando conjuntamente con los estudiantes, publicando su producción intelectual.

Egresados: apoyando a la universidad.

Autoridades: siendo líderes del cambio, planificando, ejecutando, evaluando, mejorando.

Personal administrativo: siendo eficientes en el desempeño de sus funciones, mejorando el servicio y el trato.

¿Qué es la AUTOEVALUACIÓN?

s un mecanismo de regulación institucional, crítico y reflexivo, que identifica fortalezas y debilidades.

¿Qué busca?

Busca mejorar y elevar los estándares de calidad en la formación.

¿Cuál es su importancia?

Es el Proceso obligatorio para Acreditación de carreras.

¿Para qué sirve la Autoevaluación?

Permite conocer mejor las potenciali-

Mejora el desempeño de los procesos de formación y asegura la calidad educativa.

Egresados de mejor calidad

Mejores instructores.

Mejores ambientes de formación.



¡Vamos camino a la excelencia!